

COMPTE RENDU SELECTION ILE DE FRANCE DE PARACHUTISME

DU 28 au 31MAI 2013

LES CONDITIONS METEO N'ONT PAS PERMIS DE SELECTIONNER LES PARTICIPANTS SUR LA PERIODE DU STAGE,

↳ **PAS DE SAUTS.**

Le comité Ile de France s'est rendu sur le Centre École de Parachutisme de Pamiers Pujols afin d'y effectuer la sélection des participants au challenge USCF.

La délégation était composée de sept personnes :

Mrs BOISSEAU Pascal, EZMIRO Kendy, PETRE Laurent, RIBEIRO DIAS Henrique, SOLA Yohan, GUEGAN Antony, FRAISSE Julien.

À notre arrivée en Gare de Pamiers mercredi et malgré la fraîcheur matinale, le ciel paraissait être avec nous : ciel bleu et lever de soleil sur la terrasse d'un café du centre-ville pour un bon petit déjeuner.

À notre arrivée sur le centre, après que Yohan et Julien nous ai récupéré en voiture, Les formalités tels que : carte terrain, licences, matériel, briefing terrain ont été réalisées avec le secrétariat et le Directeur Technique du Centre.

Finalement, nous voilà tous opérationnels et dotés de nos parachutes, parmi nous, des militaires venus s'entraîner. Deux avions furent bien constitués dans la matinée (1 militaire, 1 cheminot) mais aucun n'a décollé.

À notre grand regret, le vent s'est mis à souffler, les nuages sont arrivés, et la pluie pour finir...

Idem jeudi, ce qui a fait fuir les militaires et qui nous a donné à réfléchir sur ce que nous allions faire pour pouvoir nous entraîner et ainsi sélectionner une équipe pour le challenge.

Compte tenu de ces conditions météo défavorables sur Pamiers, il a été décidé de remonter plutôt le vendredi pour changer de centre et aller sauter sur LENS le samedi.

L'hébergement s'est fait sur le Centre de Pamiers où nous avons très gentiment été reçus et dans lequel nous avons bien profité (malgré nous) de la salle télé pendant notre séjour.

Le samedi matin nous avons pris un train pour LENS à 8h51 où nous avons pu nous entraîner sous des cieux plus cléments.

Je regrette que toute la délégation n'ait pu se rendre à Lens le samedi, seul Mr EZMIRO et RIBEIRO DIAS, se sont rendus sur place et ont réalisé deux sauts chacun.

Une excellente performance pour Mr EZMIRO qui sur deux sauts ont fait mouche à chaque fois, posant le pied au centre de la cible.

Mr RIBEIRO DIAS lui aussi, réalise un bon résultat avec deux posés à 1,5 mètres du centre de cible.

Avec tous ces éléments, l'équipe a été complétée sur la base de résultats obtenus sur de précédentes sélections et challenges.

Les sélectionnés sont :

Mr DAVID Jean Louis

Mr BOISSEAU Pascal

Mr EZMIRO Kendy

Mr RIBEIRO DIAS Henrique

Mr SOLA Yohan